
 

 

 伝わりやすい 
やさしい日本語 
 

学校関係者向け講座 開催します 

 
参加者 

募 集 

 
 

講座内容 

令和６年８月２１日（水） 

午後３時～午後４時３０分 

教職員向けの「伝わりやすい・やさしい日本語」 

講座をオンライン（zoom）で開催します。 

 

日本語に慣れてない外国人保護者とのコミュニ 

ケーションを円滑にするためには？ 

学校からのお便りの書き方や伝わりやすい話し方 

のポイント等をお伝えします。 

 

参加者募集 

対象  外国人保護者と関わっている、または 

     今後関わる可能性のある教職員 

定員  ３０人（先着順、８月１３日締切） 

参加費 無料 

申込方法 千葉市国際交流協会 HP から 

 

 

 

 

公益財団法人千葉市国際交流協会 

日本語教育・総務班 

連絡先 043-245-5750 

E-mail nihongo@ccia-chiba.or.jp 

令和 6年度 文部科学省「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用 千葉市委託：千葉市国際交流協会 

 


